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Milla Jovovich condivide le foto del battesimo
ortodosso russo della figlia
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28 maggio 2015

Puoi portare una ragazza fuori dalla Russia, ma non puoi portare la Russia fuori dalla
ragazza.

Milla Jovovich ha offerto ai suoi amici su Instagram uno sguardo all'interno della
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tradizionale cerimonia del battesimo ortodosso russo della figlia Dashiel Edan, che si è
svolto venerdì 22 maggio presso la chiesa ortodossa russa della santa Trasfigurazione a Los
Angeles.

Sabato 23 maggio l'attrice, 39 anni, ha postato una foto in bianco e nero della sua copia in
miniatura, la figlia Ever Gabo di 7 anni, che culla Dashiel al battesimo. L'attrice definisce la
coppia "le sue due bellezze" e fa notare che l'evento è stato "incredibile! Una cerimonia
splendida, così tranquilla e spirituale".

Alla tenera foto delle sorelle hanno fatto seguito due altre splendide foto in bianco e nero
della cerimonia. Una di queste cattura un tenero momento tra madre e figlia momento, con
Milla Jovovich che bacia la testa di Dashiel.

La seconda immagine è più giocosa, e mostra la star di Resident Evil, i capelli coperti da una
sciarpa, sorridente mentre alza in aria la figlia di 8 settimane di età.
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La didascalia di quest'ultima offre alcune informazioni sulla tradizionale cerimonia: "Quando
parliamo russo la chiamiamo 'Dasha', così il nome della sua santa è Daria. Cosa
stupefacente, Dashiel è nata il 1 aprile, che è anche il giorno di santa Daria! Incredibile,
vero? È nata proprio nel giorno della sua santa patrona! (Il battesimo si è tenuto presso una
tradizionale chiesa ortodossa russa a Los Angeles ed è rispettoso per le donne coprirsi il
capo prima di entrare)".

L'affettuosa madre ha recentemente condiviso che lei e il marito Paul W. S. Anderson
dormono nella stessa camera con le loro due figlie per rafforzare il legame familiare, e ha
anche detto che sta cercando di prendere le cose più lentamente nella seconda maternità.

"Sono così felice di avere avuto un'altra bambina, perché questa volta posso effettivamente
fermarmi ad annusare il profumo delle rose. Tanta parte della vita di un genitore è trascorsa
correndo o preoccupandosi, mettendo in ordine, andando dai medici, assicurandosi che i
figli mangino il cibo giusto e si comportino bene, finché di fatto possiamo dimenticarci di
fare un passo indietro e vedere quanto sono stupefacenti i nostri bambini".
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